

droite, balancez encore deux mesures, faites quatre pas glissés à gauche et finissez par deux "two-step" quatre glissades à gauche et deux autres pas de "two-step" et quatre glissades à droite.

Nous sommes heureux de constater, en passant, que ces danses redeviennent plus en faveur auprès du public, et ce n'est que justice, ce sont des danses élégantes, bien définies et à la portée de tout le monde. Et, tout en donnant aux danses nouvelles leur part de mérite, ces anciennes danses, si précises sont bien faites pour plaire à la majorité des amateurs.